

Plattling

by Dietmar - Mittwoch, Oktober 31, 2018

<https://bahaimobil.de/plattling>

28.10.2018 • Vom 25. bis 28. Oktober war ich in Plattling, um am Probenwochenende des Chores "[Stimmen Bahás](#)" teilzunehmen. Wir waren Gast im Gemeindesaal der katholischen Pfarrei St. Magdalena und wurden vom dortigen Kirchenmusiker Stefan Trenner und Mitgliedern des Kirchenchors liebevoll versorgt. Unsere Chorleiterin Ameli Dziemba hatte ein abwechslungsreiches Probenprogramm zusammengestellt. Die Proben mit ihr waren wie immer ein Genuss. Den krönenden Abschluss dieses erhebenden Wochenendes bildete ein gemeinsames Konzert unter dem Motto "Licht der Einheit" mit dem dortigen katholischen Kirchenchor in der Kirche St. Michael, über das in der örtlichen Presse berichtet wurde:

PDF generated by Kalin's PDF Creation Station